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CASAL DI PRINCIPE - Il consorzio di bonifica blocca l’erogazione
dell’acqua nelle campagne per mancanza di soldi, De Angelis organizza la
class action

Dettagli
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Pubblicato Giovedì, 22 Maggio 2014 15:16

CASAL DI PRINCIPE. «La nostra agricoltura

n o n   p u ò  mo r i r e   p e r   l ’ i n c a p a c i t à   d i

programmazione del consorzio di bonifica e

del suo consiglio d’amministrazione». E’

furioso Francesco De Angelis, candidato

sindaco per L’Alternativa e Insieme per

Casale, dopo  la decisione di  azzerare

praticamente l’erogazione dell’acqua nelle

campagna di Casal di Principe.

«S i amo   v i c i n i   a i   l a v o r a t o r i   a i   q ua l i

esprimiamo la nostra solidarietà per  le

diff icoltà che stanno vivendo dovute al

mancato pagamento degli stipendi, ma non

possiamo tollerare il comportamento di un

consiglio d’amministrazione, che vede la

presenza di nostri concittadini che, per

r i s pa rm ia re   so l d i   non   ha   es i t a t o   ad

assumere una decisione che distruggerà

tutti i nostri raccolti se gli agricoltori non si

caricheranno di spese accessorie – ha

sp iega to  De  Ange l i s  –   che ,  d i   f a t t o ,

renderanno nullo il profitto del loro lavoro».

Ma, cosa è successo?

A causa delle difficoltà economiche che vive

l ’ente,   i l  consorz io d i  boni f ica è s tato

c o s t r e t t o   a   r a z i o n a l i z z a r e   l ’ a c q u a

destinandola praticamente tutta ai Comuni

inserit i  nell ’area della Terra dei fuochi

perché lì non è possibile attingere nulla dai

pozzi.

«Morale della favola, a Casale non è stata destinata praticamente un briciolo di acqua con il conseguente blocco

dell’irrigazione e l’ormai prossimo tracollo degli agricoltori – ha sottolineato il candidato sindaco – di fronte a questa

vicenda non siamo rimasti a guardare e, abbiamo sottoposto ai nostri legali e ai nostri tecnici la questione per cercare

di trovare una soluzione che non mortifichi il lavoro degli agricoltori e che, soprattutto, non metta in ginocchio una fetta

importante dell’economia del nostro paese». Studiando gli atti è emerso che è possibile una class action, cioè un

ricorso collettivo contro la decisione di interrompere l’erogazione della corrente, per ottenere il risarcimento dei danni.

«Non siamo stati messi in condizione di lavorare e non siamo stati nemmeno informati del danno che avremmo potuto

subire in modo da piantare colture alternative che non richiedono irrigazione – ha dichiarato – per questa ragione è

possibile presentare il ricorso collettivo. Con i nostri tecnici abbiamo deciso di farci carico di questa battaglia,

predisponendo il ricorso a tutela dei nostri concittadini di cui io sono il primo firmatario. Chiunque voglia presentare

ricorso per chiedere i danni può recarsi presso il mio studio di via della Pace dove troverà dei tecnici preparati che

raccoglieranno i dati e predisporranno gli atti, gratuitamente. L’agricoltura va sostenuta non ostacolata con

provvedimenti sciatti. Chi ha sbagliato è giusto che paghi».
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Storie Correlate

Il Canale emiliano-romagnolo
arriva a Rimini: lavori al via a
inizio 2015

Petitti: "Agricoltura argine al
dissesto idrogeologico e al
consumo edilizio"
Molti, dal livello locale a quello europeo, i temi toccati, dalla nuova
politica agricola comunitaria al ruolo dei Consorzi di bonifica e degli
agricoltori per l'economia locale, all'atteso completamento del Canale
Emiliano-Romagnolo.

Doppio appuntamento mercoledì in Valconca e a Bellaria con
Paolo De Castro, già presidente della Commissione agricoltura
e sviluppo rurale del Parlamento europeo, candidato alle
elezioni europee di domenica prossima. Molti, dal livello locale
a quello europeo, i temi toccati, dalla nuova politica agricola
comunitaria al ruolo dei Consorzi di bonifica e degli agricoltori
per l'economia locale, all'atteso completamento del Canale
Emiliano-Romagnolo.

A San Clemente De Castro ha partecipato all'incontro pubblico
sul tema "L'impresa agricola ed agroalimentare il Valconca e le
politiche agricole comunitarie", insieme agli amministratori
locali, i rappresentanti del settore agricolo, il deputato PD
riminese Emma Petitti, membro della commissione Attività
produttive della Camera, e il segretario provinciale PD Rimini

Juri Magrini. A Bellaria l'incontro si è invece concentrato su "Il Cer arriva a Rimini - Le politiche
agricole comunitarie e le prospettive delle bonifiche", con le associazioni agricole, Gabriele Morelli
candidato sindaco di Bellaria per il centrosinistra, Massimiliano Pederzoli, presidente dell'Unione
regionale dei consorzi di bonifica, Paolo Mannini, direttore del Canale emiliano-romagnolo,
Magrini e Petitti.

"Nell’accogliere De Castro nella nostra Provincia abbiamo voluto scegliere due luoghi con un forte
valore simbolico: la Ghigi in Valconca e la campagna bellariese in cui passa il Canale Emiliano
Romagnolo - evidenzia Petitti -. Da una parte quindi la produzione locale grazie al grano e
all’agricoltura di qualità, e dall’altra l’acqua indispensabile alle colture. La nostra agricoltura è un
argine al dissesto idrogeologico e al consumo edilizio di territorio, e il turismo enogastronomico è
uno dei settori che più di altri stanno chiamando turismo estero. La nuova politica agricola
comunitaria sarà strategica assieme al piano di sviluppo rurale del nostro Paese".

"Il sistema agroalimentare - conclude la deputata riminese - rappresenta il 17% del PIL italiano e
questo è l’unico settore che ha creato condizioni di lavoro per i giovani: dobbiamo sostenere chi
sceglie di fare veramente agricoltura. Ci avviciniamo da Luglio al semestre europeo a guida
italiana e alla grande opportunità che rappresenta l’Expo 2015. Ecco perché abbiamo bisogno di
De Castro a Bruxelles da riconfermare per poter proseguire il lavoro che il PD sta facendo grazie
anche all’impegno del ministro Martina nel governo Renzi".
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Dello stesso argomento
12/05/2014

Vento, vengono giù
alberi in zona

industriale
Cinque pioppi sono piombati in strada e
in un parcheggio

12/05/2014

Furiosa grandinata
travolge la Marca

Vittorio Veneto coperta da un manto
bianco. Giù rami e alberi

10/05/2014

Maltempo: allerta meteo,
in arrivo temporali

intensi e grandine sul Triveneto

28/04/2014

Maltempo e allagamenti:
il Comune stanzia

370mila euro
Michielan:"Progetti mirati per canali del
centro e aree critiche"

28/04/2014

Bomba d'acqua sulla
città, allagamenti e

strade in tilt
Tante le richieste di intervento dei vigili
del fuoco, allagamenti anche a
Preganziol, Paese e Silea

31/03/2014

Alluvioni, falde da
record nel trevigiano

Valori mai registrati a Cimadolmo e
Mareno di Piave

24/03/2014

Tromba d'aria, paura
nella Marca

L'incubo alluvione 2010 ritorna
Coldiretti: "La Regione agisca"

VENEZIA - "L'incubo dell'alluvione del 2010 ritorna in
Veneto. Ancora le stesse aree colpite, i medesimi corsi
d'acqua a tracimare": è il grido di allarme della Coldiretti
Veneto che traccia un primo bilancio del maltempo che ha
investito ieri la regione.

 

"Ovunque ma soprattutto nell'alta padovana - rileva la
Coldiretti in una nota - case, orti e stalle allegati per
l'esondazione di Tergola, Muson e Vandura. Nelle località
del comprensorio di Camposanpiero i danni più evidenti a
campi e allevamenti dove gli agricoltori hanno salvato gli
animali in tempo. Immediato il soccorso dei Consorzi di
bonifica che hanno attivato idrovore supplementari a
supporto della Protezione Civile. Allertata tutta la fascia a
sud di Padova.

 

A Vicenza il preallarme ha evitato che il centro storico si
trasformasse in una pozza d'acqua. Nel veronese a Soave e
Monteforte d'Alpone, già toccate dall'esperienza due anni
fa, gli abitanti sono stati col fiato sospeso controllando gli
argini sommersi dalla piena. Preoccupazione anche in
provincia di Treviso da est ad ovest e nella Pedemontana;
a Belluno frane e pioggia hanno provocato dissesti stradali
con crepe profonde e onde di fango".

 

"Rimane aperta la delicata questione dei bacini di
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"PATENTE, PREGO". VIGILANTE SI SPARA
ALL'ALT DELLA POLIZIA

PERDE IL LAVORO, TENTA DI STERMINARE
LA FAMIGLIA

CONTRARI ALLE NOZZE DELLA FIGLIA,
SEQUESTRANO IL MARITO

AMMESSI MA NON GIUSTIFICATI

IL DIRIGENTE NON GIUSTIFICA
L'ASSENZA MOTIVATA DALLA PROTESTA

MINORI: 45% GIOCA, 54% BEVE

RICERCA SU GIOCO D'AZZARDO E ALCOL

IL VESCOVO SI OPPONE ALLE APERTURE
DOMENICALI

"PATENTE, PREGO". VIGILANTE SI SPARA
ALL'ALT DELLA POLIZIA

SUORA MUORE E SUL BRACCIO LE
APPARE LA PAROLA ‘MARIA’

CURIA PRUDENTE, MA SI GRIDA GIÀ AL
MIRACOLO

PERDE IL LAVORO, TENTA DI STERMINARE
LA FAMIGLIA

"FUMMO OBBLIGATI A USARE IL
LUCENTIS" CONSIGLIO DI STATO DÀ
RAGIONE AL VENETO

FANNO SESSO E LEI LO UCCIDE

TROVATO MORTO NELL’APPARTAMENTO
DELLA PROSTITUTA
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Distrutto il tetto di una casa a Breda di
Piave, saette e black out mandano in tilt
la linea ferroviaria

19/03/2014

Maltempo, lavori
urgenti sul torrente

Giavera
Assegnati 150mila per l’intervento dalla
Regione

19/03/2014

Pedemontana,
Coldiretti: «Il comitato

siamo noi»
Noi tuteliamo gli interessi delle imprese
agricole e non altri

12/03/2014

Contro i pirati del Made
in Italy 50 comuni della

Marca
Coldiretti:"La contraffazione dei prodotti
alimentari Made in Italy fa perdere
all’Italia oltre 60 miliardi di euro"

laminazione - spiega poi la Coldiretti - efficaci strumenti di
prevenzione, ma ancora in fase di progettazione,
nonostante il succedersi degli eventi che invocano
interventi decisi e urgenti", rilevando che la campagna
assorbe e paga le conseguenze "di un territorio minato
dove gli imprenditori agricoli sono disposti sempre a fare la
loro parte mettendo a disposizione per la sicurezza della
collettività terreni e fondi. Ma non c'é chiarezza negli
indennizzi per la servitù o, nei casi limite, sugli espropri".

 

Per la Coldiretti, "la Regione Veneto che dovrebbe agire e
rispettare i patti che hanno portato alla sottoscrizione di
uno specifico protocollo d'intesa non ancora applicato".

 

 

Data pubblicazione: 12/11/2012 Ultima modifica: 15/11/2012

Commenta questo articolo (1)  Commenta

MI CHIEDO...

Sarebbe bello e non capisco perchè nessuno a parte Coldiretti
abbia interpellato il governatore Zaia e il presidente Muraro (come
protezione civile) circa i disastri che sono successi in questi giorni
visto che l'alluvione del 2010 per volumi d'acqua caduta era stata
almeno del 10% più alta di questa. Poi 6 giorni fà si rintraccia
questa notizia: Zaia riassume ruolo commissario alluvione 2010,
"fatte oltre 800 opere". Ma probabilmente invece di denunciare e
rimettere il mandato per manifesta incapacità di gestire e prevenire
in parte questi tragici eventi i nostri cari amministratori leghisti
accuseranno come sempre Roma-ladrona. E tutti a battere le
mani...

segnala commento inopportuno

Zalf - 13/11/2012 - 15:48

I sondaggi - Vota

I GIOVANI VENETI? TANTE CANNE E POCO
SESSO

TRA I RAGAZZI IN AUMENTO HASHISH E
PROBLEMI (DI EREZIONE E
EIUCULAZIONE PRECOCE)

25ENNE MUORE GETTANDOSI DALLA DIGA
DEL VAJONT

SCHIANTO IN A4, TRE MORTI
CARBONIZZATI

SCONTRO TRA AUTO, FURGONE E TIR: I
MEZZI PRENDONO FUOCO

MALTEMPO: ALLERTA METEO, IN ARRIVO
TEMPORALI INTENSI E GRANDINE SUL
TRIVENETO

PORDEONE, SOCCORRE DONNA

Strega del Blog
di Valentina Piovesan
A TAVOLA AIUTATI CHE L’UE NON
TI AIUTA

Controcorrente
di Francesca Salvador
BANCHE ITALIANE: EVADONO
QUASI 300 MILIARDI DI EURO
L'ANNO

Vino Birichino
di Michela Pierallini
SNIFFARE (LEGGI ANNUSARE)
RALLEGRA

A un mese dalle Amministrative, hai già
deciso per chi votare?

Sì. Ho scelto candidato e lista

No. Starò a guardare ancora un po'

Voterò tappandomi naso, occhi e memoria

Votare? E chi me lo fa fare?

Partecipa al Sondaggio

Archivio sondaggi
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Lezione al Consorzio di bonifica Adige Po di
Rovigo per gli alunni delle classi seconde di
indirizzo tecnologico del Polo Tecnico di Adria
che hanno studiato l’impianto delle idrovore in
tutti i suoi aspetti

Adria (Ro) - Gli studenti delle classi seconde del Polo
tecnico di Adria, nell’ambito di un progetto educativo
interdisciplinare, hanno fatto visita al Consorzio di
bonifica Adige Po di Rovigo giovedì 15 maggio, per
affrontare il tema dell'acqua come bene comune,
dalle diverse prospettive delle varie materie di
studio.

La giornata è iniziata con la lezione teorica
sull’idrovora di Giovanni Veronese vice direttore del

Consorzio, Alberto Bolognini e Roberto Brogiato davanti ad una attenta platea di giovani e
docenti dell'indirizzo tecnologico. Gli alunni poi con gli insegnanti si sono trasferiti nella
struttura dell'idrovora Cengiaretto, nei pressi di Adria, per apprendere dal vivo cosa sia
una cabina elettrica di trasformazione, un bacino di adduzione delle acque e concludere la
loro originale lezione nei locali dove sono collocate le grandi pompe dell'idrovora. 

22 maggio 2014

adria, scuola rovigo, Consorzio di bonifica adige po, scuola adria, polo tecnico adria,
consorzio adige po rovigo, polo tecnico adria consorzio adige po, giovanni veronese,
Alberto Bolognini, roberto brogiato

Visita scolastica alla diga del
Vajont

ISTRUZIONE ADRIA
(ROVIGO) Lezione sulle
centrali idroelettriche in loco e
ingegneria idraulica per i periti

del Polo tecnico

Gli studenti entrano nella rete
del lavoro

SCUOLA ADRIA (ROVIGO) Il
Polo tecnico è diventato
agenzia di collocamento con
l’inserimento dati in

Almadiploma

I cittadini della frazione non
mollano

ISTRUZIONE ADRIA
(ROVIGO) Il comitato per la
salvaguardia della scuola
media di Bottrighe accusa il

sindaco Massimo Barbujani di non aver
fatto pesare il proprio ruolo e di aver
privilegiato Papozze

Troppi alunni sui banchi in città,
la frazione rischia anche la
primaria

ISTRUZIONE ADRIA
(ROVIGO) Trasporto
scolastico da Bottrighe al
capoluogo, il sindaco Massimo

Barbujani spiega che il pulmino non è
previsto per i ragazzi che frequentano le
medie

Dopo le scuole il sindaco ha
tolto pure i pulmini

ISTRUZIONE ADRIA
(ROVIGO) Media di Bottrighe,
delle 13 iscrizioni ne sono
rimaste cinque. Alberto

Bergo, del comitato per la salvaguardia
del plesso, punta il dito contro il primo
cittadino Massimo Barbujani

Da Venezia si attendono
risposte

ISTRUZIONE ADRIA
(ROVIGO) Scuola media di
Bottrighe, Alberto Bergo del
comitato per la salvaguardia

del plesso, scrive alla Regione Veneto per
sollecitare un intervento

Il wagon toy conquistato sul
campo

INFANZIA ADRIA (ROVIGO)
La scuola primaria Edmondo
De Amicis si aggiudica il primo
premio del progetto “Giocare

in sicurezza”. Le premiazioni si sono
svolte venerdì 7 giugno al centro
commerciale Il Porto

22 maggio
Il Salone del grano splendente

23 maggio
Gran cena dopo la mostra

Dal 31 maggio al 1 giugno
Il nuovo festival per la città

Dal 23 maggio al 25 maggio
Festival biblico: prove di dialogo
tra Dio e l'uomo

Dal 23 maggio al 25 maggio
La passione di credere

Dal 19 maggio al 25 maggio
Al centro di mille storie, una
settimana di libri per tutti

L'invito al voto di Julik: Pd e
Kyenge

Propaganda elettorale
come fare
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Ravedis, collaudata dopo 28 anni
di lavori la diga che salva la città
I lavori iniziati nel 1986 hanno visto la fine con la prova
di riempimento:
acqua a 338,5 metri sul livello del mare con un lago di 120 ettari

                  

PORDENONE - Con la conclusione della terza prova
d'invaso è stato portato oggi a termine il collaudo della
diga di Ravedis (Pordenone) sul torrente Cellina. I
lavori della grande opera che, attraverso l'utilizzo della
regolazione dello scarico delle acque, servirà a
salvaguardare dalle piene gli abitati a valle, a irrigare i
territori coltivati in pianura e a soddisfare la necessità
d'approvvigionamento energetico, sono iniziati nel 1986.

La prova tecnica ha previsto il riempimento, iniziato in aprile, del lago artificiale dai 328 ai 338,5 metri.
Come ha spiegato il presidente dell'ente gestore della diga (il Consorzio di bonifica Cellina Meduna),
Americo Pippo, durante l'invaso «non si è verificata alcuna anomalia». La prova odierna è terminata
con la tracimazione artificiale, alla quale hanno assistito numerosi spettatori.

La consegna dell'opera è stata definita "evento storico" per tutto il Pordenonese, il Friuli e l'Italia. Durante
la cerimonia sono stati ringraziati tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione della diga e sono
stati ricordati alcuni momenti difficili della costruzione, durante la quale un operaio perse la vita.

La diga di Ravedis rappresenta la seconda opera idraulica per ordine d'importanza realizzata negli ultimi
decenni nell'Italia settentrionale. Il volume dell'invaso è di 24 milioni di metri cubi, la superficie del lago
a pieno regime è di 120 ettari. Alta sessanta metri, la diga è stata realizzata impiegando 300 mila metri
cubi di calcestruzzo, senza l'utilizzo, come consentono le tecniche moderne, di materiali ferrosi.

CONTATTI RICERCA
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La tappa al vicentino Canola Uran resta in
maglia rosa

Stagione con record di gol: 1035 Totti re
degli assist, Berardi dei tris

El Shaarawy rilancia: «Voglio riconquistare
club e Nazionale»

Supercoppa, la sfida Juve-Napoli spostata a
dicembre in Qatar

Il tifoso granata solitario "vince" volo e
hotel per 7 giorni a Bari
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